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Atos da Administração

EXTRATO DE ATA DE REGISTRO DE PREÇOS

MODALIDADE: PREGÃO Nº. 009- presencial
PROCESSO Nº: 09254//2016
VIGÊNCIA: 12 (doze) meses
VENCEDORA: J .MEDEIROS DISTRIBUIDORA DE GÁS-ME
ATA DE REGISTRO DE PREÇO Nº: 045/2016
OBJETO, QUANTIDADE E VALORES:

          São José do Vale do Rio Preto, 14 de Junho de 2016

Ana Lucia Medeiros
Responsável pelo setor de Contratos e Licitação

Atos da Presidência da Câmara

ATOS DO PODER LEGISLATIVO

Ata nº 023 /16

Ata da VigésimaTerceiraReunião Ordinária da Quarta Sessão
Legislativa da Sétima Legislatura da Câmara Municipal de São José
do Vale do Rio Preto, realizada aosdozedias do mês demaiodo ano
de dois mil e dezesseis, sob a presidência do Senhor VereadorLucas
Duarte Rabelloe com a presença dos VereadoresRosana Raposo
Vasti Esteves da Cunha,Francisco Lima Bulhões,Maria Anunciação
da Silva, Luís de Souza Teixeira,Luís Carlos da Silva,Carlos Alberto
de Oliveirae Dárcio Andriolo Machado, que assinaram o livro de
presença,estando ausente o Vereador Marcelo Rabello Neves
e,havendo número legal, às dezessete horas e quarentaminutos, fa-
zendo a invocação regimental, deu início aos
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trabalhos.Emseguida,convidou o Vereador Luís Carlos da Silvapara fazer a leitura de texto da Bíblia Sagrada.A seguir, o
Senhor Presidente solicitou que o Segundo Secretário, Vereador Francisco Lima Bulhões, fizesse a leitura da ata de nº22,
da Sessão Ordinária do diadez de maio de dois mil e dezesseis, que, depois de lida, foi aprovada, na forma regimental, sem
qualquer ressalva. Logo após, o Senhor Presidente solicitou que aVereadoraRosana Raposo Vasti Esteves da Cunha,
Primeira Secretária, fizesse a leitura do Expediente,de acordo com o Regimento Interno Cameral, artigo 63, inciso primeiro,
letra B, do qual constavam: Ofício GP nº 293/16, de protocolo nº 240/16, (Solicita encaminhamento de recibos originais em
branco, referente à transferência de veículos); Projeto de Lei nº 243/16, (Cria funções gratificadas); Projeto de Resolução
nº 244/16, (Cria uma vaga para o cargo de provimento efetivo de Oficial Legislativo) e Requerimento de Urgência nº 242/
16 (Inclusão na Ordem do Dia dos Projetos nºs236, 237 e 238).Finda a leitura do Expediente e nãohavendo orador inscrito
para a fala do Expedientee,havendo Ordem do Dia: Requerimento de Urgência nº 242/16 (Inclusão na Ordem do Dia dos
Projetos nºs 236, 237 e 238), aprovado simbolicamente; Projeto de Lei de nº 236/16 (Autoriza Abertura de Crédito
Adicional Especial no valor de R$660.000,00 – Seiscentos e sessenta mil reais), em discussão e votação, aprovado em 1º
e 2º turnos; Projeto de Lei nº 237/16, (Autoriza Abertura de Crédito Adicional Suplementar no valor de R$ 1.037.242,64 –
Um milhão, trinta e sete mil, duzentos e quarenta e dois reais e sessenta e quatro centavos), em discussão e votação,
aprovado em 1º e 2º turnos, e Projeto de Lei nº 222/16, (Autoriza Abertura de Crédito Adicional Suplementar no valor de
R$115.000,00 – Cento e quinze mil reais),em discussão e votação, aprovado em 1º e 2º turnos. E,havendo oradores
inscritos para as Explicações Pessoais, usaram a Tribuna os Vereadores Maria Anunciação da Silva e Carlos Alberto de
Oliveira.Às dezoito horas e quinze minutos, o Senhor Presidente deu por encerrada a Sessão, agradecendo a presença
de todos e registrando a presença de visitantes no plenário, convocando os Vereadores para a próximaSessão ordinária,
a ser realizada no diadezessete de maiode dois mil e dezesseis, às dezessete horas e trinta minutos, comOrdem do Dia não
definida. E eu, Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha, Primeira Secretária, para que tais relatos integrem os anais desta
Casa, mandei lavrar a presente Ata que, depois de lida e achada conforme, será assinada por quem de direito. São José
do Vale do Rio Preto, emdoze demaiode dois mil e dezesseis.
Apmc

Ata nº 024 /16

Ata da VigésimaQuartaReunião Ordinária da Quarta Sessão Legislativa da Sétima Legislatura da Câmara
Municipal de São José do Vale do Rio Preto, realizada aosdezessetedias do mês demaiodo ano de dois mil e dezesseis,
sob a presidência do Senhor VereadorLucas Duarte Rabelloe com a presença dos VereadoresRosana Raposo Vasti
Esteves da Cunha,Maria Anunciação da Silva, Luís de Souza Teixeira,Luís Carlos da Silva,Carlos Alberto de Oliveirae
Dárcio Andriolo Machado, que assinaram o livro de presença,estando ausente o Vereador Francisco Lima Bulhões
e,havendo número legal, às dezessete horas e trintaminutos, fazendo a invocação regimental, deu início aos
trabalhos.Emseguida,convidou o Senhor Josias Gonçalvespara fazer a leitura de texto da Bíblia Sagrada.A seguir, o
Senhor Presidente solicitou que a Primeira Secretária, VereadoraRosana Raposo Vasti Esteves da Cunha, fizesse a
leitura da ata de nº23, da Sessão Ordinária do diadoze de maio de dois mil e dezesseis, que, depois de lida, foi aprovada,
na forma regimental, sem qualquer ressalva. Logo após, o Senhor Presidente solicitou que aVereadoraRosana Raposo
Vasti Esteves da Cunha, Primeira Secretária, fizesse a leitura do Expediente,de acordo com o Regimento Interno
Cameral, artigo 63, inciso primeiro, letra B, do qual constavam: Ofício GP nº 304/16, de protocolo nº 250/16 (Encaminha
cópia da Lei Complementar nº 54/16); Indicação nº 249/16, de Autoria da Vereadora Rosana Raposo Vasti Esteves da
Cunha; Ofício Setel nº 46/16, de protocolo nº 245/16 (Encaminha convite para participar do Campeonato dos Servido-
res Municipais); Ofício nº 60/16, de protocolo nº 248/16, Tribunal Regional Eleitoral 196ª (Solicita relação de Servi-
dores efetivos e comissionados da Câmara Municipal e Convite da Secretaria Municipal de Ação Social (Baile da
Terceira Idade em Homenagem às Mães – Dia 21/05, às 19h, no Lira Santa Cecília).Finda a leitura do Expediente e
nãohavendo orador inscrito para a fala do Expedientee,havendo Ordem do Dia:Projeto de Lei nº 223/15 (Parecer da
Comissão de Justiça e Redação, pelo acolhimento de Veto Total do Executivo), em discussão e votação, aprovado em 1º
e 2º turnos, e Projeto de Lei nº 87/16 (Parecer da Comissão de Justiça e Redação pelo acolhimento de Veto Total do
Executivo), em discussão e votação, em 1º e 2º turnos. E,não havendo orador inscrito para as Explicações Pessoais,
àsdezessete horas e cinquenta e sete minutos, o Senhor Presidente deu por encerrada a Sessão, agradecendo a
presença de todos e registrando a presença de visitantes no plenário, convocando os Vereadores para a próximaSessão
ordinária, a ser realizada no diadezenove de maiode dois mil e dezesseis, às dezessete horas e trinta minutos, comOrdem
do Dia não definida. E eu, Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha, Primeira Secretária, para que tais relatos integrem
os anais desta Casa, mandei lavrar a presente Ata que, depois de lida e achada conforme, será assinada por quem de
direito. São José do Vale do Rio Preto, emdezessete demaiode dois mil e dezesseis.
Apmc



SÃO JOSÉ
16 de Junho de 2016

DIÁRIO OFICIAL

PODER   EXECUTIVO INTERNET  REPRODUÇÃO  3ANO VII Nº 960
Quinta - Feira

ANO VII Nº 960
Quinta - Feira

SÃO JOSÉ
16 de Junho de 2016

Prefeitura Municipal  de  São José do Vale do Rio Preto
http://www.sjvriopreto.rj.gov.br

Ata nº 025 /16

Ata da VigésimaQuintaReunião Ordinária da Quarta Sessão Legislativa da Sétima Legislatura da Câmara
Municipal de São José do Vale do Rio Preto, realizada aosdezenovedias do mês demaiodo ano de dois mil e dezesseis,
sob a presidência do Senhor VereadorLucas Duarte Rabelloe com a presença dos VereadoresRosana Raposo Vasti
Esteves da Cunha,Francisco Lima Bulhões, Marcelo Rabello Nevese Dárcio Andriolo Machado, que assinaram o livro
de presença,estando ausentes os VereadoresCarlos Alberto de Oliveira,Luís Carlos da Silva, Maria Anunciação da
Silva e Luís de Souza Teixeira e, havendo número legal, às dezessete horas e quarenta e trêsminutos, fazendo a
invocação regimental, deu início aos trabalhos.Emseguida,convidou a Vereadora Rosana Raposo Vasti Esteves da
Cunhapara fazer a leitura de texto da Bíblia Sagrada.A seguir, o Senhor Presidente solicitou que o Segundo Secretá-
rio, VereadorFrancisco Lima Bulhões, fizesse a leitura da ata de nº24, da Sessão Ordinária do diadezessete de maio de
dois mil e dezesseis, que, depois de lida, foi aprovada, na forma regimental, sem qualquer ressalva. Logo após, o Senhor
Presidente solicitou que aVereadoraRosana Raposo Vasti Esteves da Cunha, Primeira Secretária, fizesse a leitura do
Expediente,de acordo com o Regimento Interno Cameral, artigo 63, inciso primeiro, letra B, do qual constavam: Ofício
GP nº 305/16, de protocolo nº 251/16 (Encaminha resposta aorequerimento do Vereador Marcelo Rabello Neves), e
Projeto de Lei nº 252/16, de autoria do Vereador Luís de Souza Teixeira (Denomina logradouro público na localidade de
Barrinha, Rua Sebastião Dias Gusmão).Finda a leitura do Expediente ehavendo orador inscrito para a fala do
Expediente,usou a Tribuna o Vereador Francisco Lima Bulhões, que iniciou cumprimentando o Excelentíssimo Senhor
Presidente, os Senhores Vereadores, Representantes de Associações, o Senhor Josias Gonçalves, representante da
Associação de Moradores do Brucussu, o Senhor Amaro Roberto, representante da Associação de Moradores de
Pedras Brancas, Darli Maria de Lima e Lucimere Madeira Marques, Representantes da Associação Renasce,  o Chefe de
Gabinete e Secretário Municipal Planejamento  e Gestão, Rogério Caputo, alunos do Colégio Cenecista, Servidores desta
Casa e demais presentes. Registrou a necessidade da construção da nova sede da Escola Irene Lima, em Barrinha, assim
como também de uma creche, tendo em vista que o espaço para a construção das mesmas já foi adquirido pelo Poder
Executivo. Disse também que a frota do Município encontra-se em estado precário, causando transtornos e colocando
a vida de Servidores e Munícipes em risco, sugerindo providências do Executivo. Mencionou, com tristeza e pesar, o
falecimento do Servidor Municipal, Senhor Amilton, que foi enterrado no dia de hoje, e solicitou ao Senhor Presidente
que possa ser feita uma Moção de Pesar assinada por todos os Vereadores, para que possam prestar condolências à
Família enlutada. Parabenizou a Vereadora Rosana Raposo quando fez a leitura da Bíblia, destacando sobre a fé e sobre
o firme fundamento das coisas que esperam e que precisam exercer a fé para completar esse mandato.Destacou a
presença do Secretário Rogério Caputo e disse que é uma pessoa que admira e tem certeza de que ele levará o que está
sendo mencionado nesta Casa até o conhecimento do Senhor Prefeito. Sugeriu à Comissão de Urbanismo a
InfraestruturaMunicipale os demais Vereadores para realizarem visita à Secretaria Municipal de Obras Públicas, Urbani-
zação e Transporte, para identificar todos esses problemas que lá estão e outros, e que juntos possam cobrar uma ação
do Poder Executivo, porque, se não existe a mínima condição de gerir essas duas Secretarias, considera que, pelo menos,
tem que ter um pouquinho de bom senso por parte do Gestor do Executivo, e que alguma ação tem que ser feita,  e que
não existe financeiro para empenhos há mais de seis meses e que isso foi colocado pelo Responsável do almoxarifado da
frota, e que são essas respostas, que não existe disponibilidade financeira, se não estiver equivocado, para atender a tal
solicitação.  Solicitou para que seja realizada uma audiência pública com os Secretários Municipais.  Disse também que
iria aproveitar e mencionar em relação à Secretaria de Defesa Civil do Município, porque foi dado um prazo até março
desse ano, e que o Secretário traria a essa Casa o resultado de ações que seriam implementadas para melhorar a situação
do trânsito do nosso Município, e que, se continuar da maneira que está, infelizmente está caótico, destacando que
chegou a essa Casa um comunicado do Secretário, dizendo que não seria possível, naquele momento, mas já se passa-
ram alguns meses e não chegouaté o presente momento. Registrou, a seguir, ações de cada Vereador e, principalmente,
do Presidente, destacando que não podem permitir que o Poder Executivo haja com descaso  e que também em relação
a tudo que está acontecendo, fica o seu lamento e o pedido de desculpa, mas que , muitas vezes, ficam indignados com
o que vêem. Encerrou sua fala, agradecendo e desejando boa noite a todos. Inscrito, a seguir, na fala do Expediente, o
Vereador Marcelo Rabello Neves, que iniciou cumprimentando o Excelentíssimo Senhor Presidente, os Senhores Vere-
adores, o Chefe de Gabinete e Secretário Municipal de Planejamento e Gestão, Rogério Caputo, e demais presentes.
Relembrou a fala dos Vereador Francisco Lima Bulhões, referente à manutenção da frota do Município, no valor de R$
1.355, 000,00 – um milhão, trezentos e cinquenta e cinco mil Reais, e que dividido por cinco meses equivale a R$
280.000,00 – duzentos e oitenta mil Reais mensais, lamentando que as peças de reposição não custam caro e poderão ser
substituídas. Disse que essa Casa não é contra o Prefeito Municipal e destacou que requerimentos de informações
foram enviados ao Executivo e não obtiveram resposta, lamentando que recebem cobranças pelos munícipes. Relembrou
o Projeto de Lei referente ao reajuste dos Servidores Municipais, que foi de 2,8( dois, vírgula oito) por cento, destacando
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o Município de Areal, que tem menos habitantes que São José do Vale do Rio Preto, e cujo orçamento quase equivale ao
do Município de São José do Vale do Rio Preto, concedeu  reajuste de 11(onze) por cento. Disse também que alguns
veículos que foram doados pelo Governo do Estado se encontram em péssimo estado de conservação. Relembrou o
orçamento participativo realizado nessa Casa, com a participação do Executivo, lamentando que somente o Secretário de
Meio Ambiente, Senhor Márcio Wermelinger Barbosa,questionou e que os demais concordaram com o que estava
proposto pelo Executivo. Disse também que a operação tapa-buracos na localidade da Glória não foi concluída, sugerin-
do providências do Executivo. Encerrou sua fala, lamentando que os veículos do Município estão sendo consertados
pelos Funcionários, solicitando providências do Poder Executivo. Inscrita, na fala do Expediente, a Vereadora Rosana
Raposo Vasti Esteves da Cunha, que iniciou cumprimentando o Excelentíssimo Senhor Presidente, os Senhores Vereado-
res, os alunos do Colégio Cenecista e demais presentes. Disse que as indicações de sua autoria e dos seus pares
poderiam ser atendidas pelo Executivo.  Registrou a necessidade de um Assistente Social e um Guarda Municipal no
Hospital Maternidade Santa Theresinha. Disse também que o Município necessita de um médico angiologista para
atendimentos de pacientes que necessitam desta especialidade, lamentando a saída do Dr. Davi, que realizava esse
atendimento. Disse que o Município deveria realizar campanhas para doação de sangue devido à grande necessidade,
destacando que o banco de sangue mais próximo é Friburgo. Disse também que os cargos de Guarda Ambiental ainda
não foram convocados pelo Executivo. Relembrou o Projeto de Lei de autoria do Vereador Lucas Duarte Rabello,
referente a carros abandonados, lamentando que o Executivo não estivessem cumprindo a lei e principalmente com os
carros de várias Secretarias que estão abandonados, sugerindo providências do Executivo. Disse também que comérci-
os ambulantes vêm sendo praticado nas calçadas, lamentando que oExecutivo não realiza a fiscalização, recomendando
providências. Relembrou a Lei de sua autoria, referente ao som, e lastimou quecarros trafegam com o som alto pela
cidade, lamentando o desrespeito, principalmente próximo às escolas, hospital e igreja, e solicitou providências para o
cumprimento da lei. Destacou que a função do Vereador é fiscalizar, indicar e fazer leis, e que não tem o poder de executar.
Relembrou indicação de sua autoria referente às manilhas para a localidade de Boa Vista, lamentando que, até o momen-
to, não fosse atendida pelo Executivo. Encerrou sua fala, recordando a indicação de sua autoria referente a suporte para
bicicletários, registrando que trará conforto aos usuários. E, nãohavendo Ordem do Dia, enão havendo orador inscrito
para as Explicações Pessoais, às dezenove horas e cinco e minutos, o Senhor Presidente deu por encerrada a Sessão,
agradecendo a presença de todos e registrando a presença de visitantes no plenário, convocando os Vereadores para a
próximaSessão ordinária, a ser realizada no diavinte e quatro de maiode dois mil e dezesseis, às dezessete horas e
trinta minutos, comOrdem do Diadefinida: Projeto de Lei nº 238/16. E eu, Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha,
Primeira Secretária, para que tais relatos integrem os anais desta Casa, mandei lavrar a presente Ata que, depois de
lida e achada conforme, será assinada por quem de direito. São José do Vale do Rio Preto, emdezenove demaiode dois
mil e dezesseis.
Apmc

Ata nº 026 /16

Ata da VigésimaSextaReunião Ordinária da Quarta Sessão Legislativa da Sétima Legislatura da Câmara
Municipal de São José do Vale do Rio Preto, realizada aosvinte e quatrodias do mês demaiodo ano de dois mil e
dezesseis, sob a presidência do Senhor VereadorLucas Duarte Rabelloe com a presença dos VereadoresRosana
Raposo Vasti Esteves da Cunha,Luís Carlos da Silva,Francisco Lima Bulhões, Dárcio Andriolo Machado,Carlos
Alberto de Oliveira, Maria Anunciação da Silva e Luís de Souza Teixeira,que assinaram o livro de presença,estando
ausente o Vereador Marcelo Rabello Neves,e, havendo número legal, às dezessete horas e quarenta minutos, fazendo
a invocação regimental, deu início aos trabalhos.Emseguida,convidou o Padre Vidal para fazer a leitura de texto da
Bíblia Sagrada.A seguir, o Senhor Presidente solicitou que o Segundo Secretário, VereadorFrancisco Lima Bulhões,
fizesse a leitura da ata de nº25, da Sessão Ordinária do diadezenove de maio de dois mil e dezesseis, que, depois de lida,
foi aprovada, na forma regimental, sem qualquer ressalva. Logo após, o Senhor Presidente solicitou que
aVereadoraRosana Raposo Vasti Esteves da Cunha, Primeira Secretária, fizesse a leitura do Expediente,de acordo com
o Regimento Interno Cameral, artigo 63, inciso primeiro, letra B, do qual constavam:Ofício GP nº 311/16, de protocolo
nº 256/16 (Projeto de Lei Abertura de Crédito Adicional Especial no valor de R$ 209.955,92 – Duzentos e nove mil e
novecentos e cinquenta e cinco reais e noventa e dois centavos); Ofício GP nº 315/16, de protocolo nº 257/16 (Informa
recepção dos Ofícios nºs 105 e 106/16,Notifica acolhimento de veto - Projetos de Lei); Ofício GP nº 313/16, de protocolo
nº 258/16 (Encaminha resposta ao Requerimento de Informações nº 230/16); Ofício GP nº 310/16, de protocolo nº 261/16
(Projeto de Lei que altera artigos e parágrafos na Lei nº 106, de 26 de dezembro de 1990); Ofício GP nº 315/16, de protocolo
nº 262/16 (Solicita Regularização do CAUC); Ofício GP nº 317/16, de protocolo nº 263/16 (Encaminha cópia da publicação
do Demonstrativo da Receita Corrente Líquida do 1º Quadrimestre 2016); Indicações nºs 254/16 e 255/16, de Autoria da
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Vereadora Rosana RaposoVasti Esteves da Cunha e Indicaçõesnºs 264/16, 265/16, 266/16 e 267/16, de Autoria dos
Vereadores Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha e Lucas Duarte Rabello.Finda a leitura do Expediente enão havendo
orador inscrito para a fala do Expediente e, havendo Ordem do Dia, Indicação nº 214/16, de Autoria do Vereador Luís de
Souza Teixeira; Indicação nº 232/16, de Autoria do Vereador Marcelo Rabello Neves; Indicação nº 235/16,de Autoria do
Vereador Francisco Lima Bulhões; Indicação nº 239/16, de Autoria do Vereador DárcioAndriolo Machado; Indicações
nºs 254/16 e 255/16, de Autoria da Vereadora Rosana RaposoVasti Esteves da Cunha, e Indicaçõesnºs 264/16, 265/16,
266/16 e 267/16, de Autoria dos Vereadores Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha e Lucas Duarte Rabello, aprovadas
simbolicamente e,havendo orador inscrito para as Explicações Pessoais, usou a Tribuna a Vereadora Maria Anunciação
da Silva.Às dezoito horas e quarentaminutos, o Senhor Presidente deu por encerrada a Sessão, agradecendo a presen-
ça de todos e registrando a presença de visitantes no plenário, convocando os Vereadores para a próximaSessão
ordinária, a ser realizada no diatrinta e um de maiode dois mil e dezesseis, às dezessete horas e trinta minutos,
comOrdem do Dianão definida. E eu, Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha, Primeira Secretária, para que tais relatos
integrem os anais desta Casa, mandei lavrar a presente Ata que, depois de lida e achada conforme, será assinada por
quem de direito. São José do Vale do Rio Preto, emvinte e quatro demaiode dois mil e dezesseis.
GFC

Ata nº 027 /16

Ata da VigésimaSétimaReunião Ordinária da Quarta Sessão Legislativa da Sétima Legislatura da Câmara
Municipal de São José do Vale do Rio Preto, realizada aostrinta e umdias do mês demaiodo ano de dois mil e dezesseis,
sob a presidência do Senhor VereadorLucas Duarte Rabelloe com a presença dos VereadoresRosana Raposo Vasti
Esteves da Cunha,Marcelo Rabello Neves, Luís Carlos da Silva,Francisco Lima Bulhões, Dárcio Andriolo Machado,Carlos
Alberto de Oliveira, Maria Anunciação da Silva e Luís de Souza Teixeira,que assinaram o livro de presença,e,havendo
número legal, às dezessete horas e trinta e cincominutos, fazendo a invocação regimental, deu início aos
trabalhos.Emseguida,convidou o Pastor Charles Vasconcelos de Limapara fazer a leitura de texto da Bíblia Sagrada.A
seguir, o Senhor Presidente solicitou que o Segundo Secretário, VereadorFrancisco Lima Bulhões, fizesse a leitura
da ata de nº26, da Sessão Ordinária do diavinte e quatro de maio de dois mil e dezesseis, que, depois de lida, foi aprovada,
na forma regimental, sem qualquer ressalva. Logo após, o Senhor Presidente solicitou que aVereadoraRosana Raposo
Vasti Esteves da Cunha, Primeira Secretária, fizesse a leitura do Expediente,de acordo com o Regimento Interno
Cameral, artigo 63, inciso primeiro, letra B, do qual constavam:Ofício GP nº 322/16, protocolo nº 272/16 (Informa
encaminhamento de indicações de autoria do Vereador Francisco Lima Bulhões); Ofício GP nº 323/16, protocolo nº 273/
16 (Informa encaminhamento de indicações de autoria da Vereadora Rosana RaposoVasti Esteves da Cunha); Ofício GP
nº 324/16, protocolo nº 274/16 (Informa encaminhamento de indicações de autoria dos Vereadores Rosana Raposo Vasti
Esteves da Cunha e Lucas Duarte Rabello); Ofício GP nº 320/16, protocolo nº 275/16 (Informa encaminhamento de
indicações de autoria do Vereador Luís de Souza Teixeira); Ofício GP nº 321/16, protocolo nº 271/16 (Informa encaminha-
mento de indicações de autoria do Vereador Marcelo Rabello Neves); Ofício GP nº 325/16, protocolo nº 276/16 (Respon-
de à denúncia do Conselho Municipal de Saúde e ao Ofício encaminhado pela Comissão de Educação, Saúde e Meio
Ambiente da Câmara Municipal); Ofício GP nº 327/16, protocolo nº 277/16 (Encaminha cópia das Leis Municipais de nºs
1992 e 1993, sancionadas em 24/05/2016); Ofício GP nº 330/16, protocolo nº 279/16 (Encaminha relação de pagamentos em
atenção a requerimento da Comissão de Orçamento e Finanças) e Ofício Circular nº 01/16, protocolo nº 268/16 (Convite
da Secretaria Municipal de Educação).Finda a leitura do Expediente ehavendo orador inscrito para a fala do Expediente,
usou a Tribuna a Vereadora Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha, que iniciou cumprimentandoo Excelentíssimo
Senhor Presidente, os Excelentíssimos Vereadores e os demais presentes. Reiterou uma indicação feita nesta Casa sobre
a quantidade de ratos e baratas, não só no centro da Cidade, bem como nos bairros, para que a Secretaria pertinente tome
as devidas providências em relação a este problema, que pode trazer vários tipos de doença, citando também os latões
de lixo que ficam perto dos pontos de ônibus e que contribuem para o agravamento desta situação. Reiterou, ainda, a
respeito da indicação feita nesta Casa sobre os problemas de carros abandonados, não só nas ruas, como os próprios
carros do Município localizados mais precisamente no Pátio da Coopervale e, dentre eles, vários carros da Saúde em
estado lastimável.  Mencionou, ainda, sobre o quanto o referido pátio está escuro, necessitando de iluminação. Deixou
registrada sua visita ao Gabinete do Deputado Federal Júlio Lopes, onde intercedeu por São José, bem como mencionou
os problemas referentes à Escola Municipal São José do Vale do Rio Preto, destacando que o mesmo entrou contato com
o Secretário do Estado,e que ele se dispôs em fazer um comodato de trinta anos e, assim, o Município poderia reformar
a referida Escola. A Vereadora Rosana Raposo mencionou que um próximo encontro ficou previsto para acertar os
últimos preparativos e que teve a oportunidade de conversar com o Deputado Júlio Lopes sobre as estradas,e que o
mesmo se prontificou a ajudar, e intercedeu junto ao Deputado Cristino Áureo, que é também um Deputado muito ativo.
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Ressaltou, por fim, que todos precisam procurar ajuda nos lugares mais passíveis de recursos e que não se pode ficar
parado para que a voz de quem precisa seja ouvida, e que, por conta disso, está agendada uma visita para falar com o
Governador do Estado para buscar mais ajuda. Finalizou sua fala, agradecendo. Inscrito, a seguir, na fala do Expediente
o Vereador Marcelo Rabello Neves, que iniciou cumprimentandoo Senhor Presidente e demais Vereadores, e os demais
presentes, em especial, o Ex-Vereador desta Casa, Senhor Manoel Figueiredo, bem como a Representante da Associação
Renasce São José, Lucimere Madeira Marques. Após, reiterou o pedido da Vereadora Rosana, intercedendo também
pela Escola Municipal Santa Isabel, em Jaguara. Após, mencionou a Rua que dá acesso tanto à Escola Municipal Santa
Isabel Jaguara, bem como à Igreja Católica, ressaltando o seu estado lastimável, uma vez que apenas teria sido realizada
uma “ação tapa-buracos” na porta da Igreja Católica, que fica a aproximadamente vinte passos da Escola Municipal
Santa Isabel, sendo que o trecho nas proximidades da Escola não foi abrangido pela operação, o que seria inaceitável.
Por fim, ressaltou o problema já mencionado pelo Vereador Francisco, sobre a Empresa de Energia Elétrica Ampla, no
sentido de que o bairro Morro Grande estaria quase vinte e quatro horas sem energia elétrica, uma vez que pedaços de
uma árvore, que já havia causado o óbito de duas pessoas ao se desprender e cair, voltou a causar transtornos , deixando
aquela localidade sem energia. Ressaltou, ainda, que há Secretaria que se comprometeu em resolver o problema, já que
a Empresa se eximiu da responsabilidade, porém, até o momento, nada teria sido feito. Inscrito, na fala do Expediente, o
Vereador Francisco Lima Bulhões, que iniciou cumprimentandoo Excelentíssimo Senhor Presidente, os Senhores
Vereadores,  Representantes de Associações presentes, o Senhor Josias Gonçalves, Darli Maria de Lima, Lucimere
Madeira Marques, Assessores Parlamentares, o Ex-Vereador Manoel Figueiredo e  demais presentes.  Reiterou o que já
havia sido dito pelos Vereadores Marcelo Rabello Neves e Rosana Raposo, ressaltando sobre o serviço realizado na
Estrada que dá acesso à Escola da Municipal Santa Isabel, em Jaguara,a inadmissibilidade de não ter sido concluída a
operação tapa-buracos, tendo em vista a prioridade que uma Escola requer. Mencionou, ainda, outro serviço que havia
sido realizado pela metade, porém, desta vez, na localidade do Rio Bonito, o qual foi requerido, junto à Secretaria de Meio
Ambiente e a Secretaria de Obras, uma rede de captação d’água pluvial, acoplando a rede de saneamento de esgoto,
sendo que essa rede entupiu e, com o entupimento, o esgoto ficou vazando na Rua Estevão Bulhões. O Vereador
Francisco relatou que, por mais de um mês, levou tal necessidade aos responsáveis do DAAE e à Secretaria de Obras e
que, após imensa demora, o esgoto não está mais a céu aberto, porém a Rua está interditada pela metade, uma vez que
fizeram lá um buraco de aproximadamente um metro e meio , e já está assim há duas semanas. A seguir, o Vereador
Francisco também destacou que, por conta de tal problema, conversou com o Secretário Guilherme Correia, na Secretaria
de Obras, e intercedeu para que o mesmo resolva tal questão. Mencionou também o Projeto de Saneamento Básico, na
comunidade de Barrinha, que deixou meia rua interditada, e que está causando muita lama, devido às chuvas e ao barro,
causando transtornos aos moradores e a todos os que necessitam transitar por ela. Registrou, a seguir, a necessidade da
construção de uma nova Escola para abrigar os alunos da Escola Municipal Irene Lima, em Barrinha, assim como também
a construção de uma creche para a mesma localidade. Finalizou sua fala, agradecendo.E,não havendo Ordem do Dia,
enão havendo orador inscrito para as Explicações Pessoais, às dezoito horas e quinzeminutos, o Senhor Presidente
deu por encerrada a Sessão, agradecendo a presença de todos e registrando a presença de visitantes no plenário,
convocando os Vereadores para a próximaSessão ordinária, a ser realizada no diadois de junhode dois mil e dezesseis,
às dezessete horas e trinta minutos, comOrdem do Dianão definida. E eu, Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha,
Primeira Secretária, para que tais relatos integrem os anais desta Casa, mandei lavrar a presente Ata que, depois de
lida e achada conforme, será assinada por quem de direito. São José do Vale do Rio Preto, emtrinta e um demaiode dois
mil e dezesseis.
GFC

Ata nº 028 /16

Ata da VigésimaOitavaReunião Ordinária da Quarta Sessão Legislativa da Sétima Legislatura da Câmara Municipal
de São José do Vale do Rio Preto, realizada aosdoisdias do mês dejunhodo ano de dois mil e dezesseis, sob a presidência
do Senhor VereadorLucas Duarte Rabelloe com a presença dos VereadoresRosana Raposo Vasti Esteves da
Cunha,Marcelo Rabello Neves, Luís Carlos da Silva,Francisco Lima Bulhões, Dárcio Andriolo Machado eMaria
Anunciação da Silva,que assinaram o livro de presença,estando ausentes os Vereadores Carlos Alberto de Oliveira e
Luís de Souza Teixeira e,havendo número legal, às dezessete horas e cinquenta e quatrominutos, fazendo a invocação
regimental, deu início aos trabalhos.Emseguida,convidou o Senhor Josias Gonçalvespara fazer a leitura de texto da
Bíblia Sagrada.A seguir, o Senhor Presidente solicitou que o Segundo Secretário, VereadorFrancisco Lima Bulhões,
fizesse a leitura da ata de nº27, da Sessão Ordinária do diatrinta e um de maio de dois mil e dezesseis, que, depois de
lida, foi aprovada, na forma regimental, sem qualquer ressalva. Logo após, o Senhor Presidente solicitou que
aVereadoraRosana Raposo Vasti Esteves da Cunha, Primeira Secretária, fizesse a leitura do Expediente,de acordo com
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o Regimento Interno Cameral, artigo 63, inciso primeiro, letra B, do qual constavam:Ofício GP nº 333/16, protocolo nº
282/16 (Informa encaminhamento de indicação de autoria do Vereador Dárcio Andriolo Machado); Projeto de Lei nº 281
(Denominação de logradouro público na Jaguara - Rua Olívio Pinheiro Rodrigues, de Autoria do Vereador Marcelo
Rabello Neves) e Indicação nº 280/16, de Autoria do Vereador Marcelo Rabello Neves.Finda a leitura do Expediente
ehavendo orador inscrito para a fala do Expediente, usou a Tribuna o VereadorFrancisco Lima Bulhões, que
iniciou cumprimentando o Excelentíssimo Senhor Presidente, os Senhores Vereadores e demais presentes, registrando
a presença do Senhor Josias Gonçalves, Presidente da Associação de Moradores do Brucussú,  como também dos
Representantes da Associação Renasce São José, Senhora Lucimere Madeira Marques e Senhora Darli Maria de Lima,
do Senhor Getúlio Morelli, representando a TV local, SJTV, do Senhor Darci e  de Assessores Parlamentares. Mencionou
a necessidade da construção de uma nova Sede para a Escola Municipal Irene Lima, em Barrinha, assim como também a
construção de uma creche para aquela localidade. Mencionou, ainda, duas ações que a Prefeitura havia iniciado na Rua
Estevão Bulhões, na comunidade de Rio Bonito, e  em relação a uma empresa que está executando o término do Projeto
de Saneamento Básico em Barrinha, destacando o transtorno causado pela terra que, de forma irresponsável, foi coloca-
da na Rua Irene Lima, pela Empresa. Relatou que há serviços a serem concluídos e, por conta disso, entrou em contato
com o Secretário Guilherme de Sá Pereira e responsáveis pela Secretaria de Obras, e que obteve resposta no sentido de
que, assim que as chuvas pararem, o problema será resolvido, oportunidade em que aproveitou para agradecer a
Secretaria de Obras e os responsáveis do DAAE. Mencionou, ainda, o que havia sido relatado em ata anterior, pelo
Vereador Marcelo Rabello Neves, quanto ao descaso que a Concessionária de Energia Elétrica Ampla tem para com
nosso Município, bem como pela falta de cumprimento do acordo realizado nesta Casa, em relação à disponibilidade de
um carro para plantão vinte e quatro horas, que se iniciaria a partir do dia primeiro de abril, e que ainda não está sendo
cumprido por parte da Empresa, oportunidade em que requereu que seja feito contato com a mesma, o mais breve
possível, no intuito de solucionar tais problemas. Por fim, mencionou o culto realizado em agradecimento pela vida do
Senhor Josias Gonçalves, tendo em vista o seu aniversário, ressaltando que o Pastor Noé havia lhe enviado, bem como
aos demais, um forte abraço. Finalizou, agradecendo ao Senhor Presidente e desculpando-se por, eventualmente, ter se
estendido. Inscrito, a seguir, na fala do Expediente, o Vereador Dárcio Andriolo Machado, que inicioucumprimentando
o Senhor Presidente, os Senhores Vereadores e demais presentes. Mencionou a surpresa em ver a leitura de uma
indicação de sua autoria, destacando que, se a mesma viesse a acontecer, seria para o benefício de todo o povo
Riopretano. Mencionou sua indignação com os péssimos serviços prestados pela Empresa de energia elétrica Ampla,
bem como com o alto custo cobrado pelos mesmos. Destacou alguns problemas referentes à Administração Municipal.
Finalizou, demonstrando interesse em que sua indicação seja efetivamente realizada para o bem dos munícipes, bem
como agradeceu ao Senhor Presidente e aos demais. E,não havendo Ordem do Dia, ehavendo oradores inscritos para as
Explicações Pessoais,usaram a Tribuna os Vereadores Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha e Dárcio Andriolo
Machado e, àsdezenove horas e dozeminutos, o Senhor Presidente deu por encerrada a Sessão, agradecendo a presen-
ça de todos e registrando a presença de visitantes no plenário, convocando os Vereadores para a próximaSessão
ordinária, a ser realizada no diasete de junhode dois mil e dezesseis, às dezessete horas e trinta minutos, coma
seguinte Ordem do Dia: Projetos deliberados pelas Comissões Permanentes.E eu, Rosana Raposo Vasti Esteves da
Cunha, Primeira Secretária, para que tais relatos integrem os anais desta Casa, mandei lavrar a presente Ata que,
depois de lida e achada conforme, será assinada por quem de direito. São José do Vale do Rio Preto, emdois dejunhode
dois mil e dezesseis.
GFC

Ata nº 029 /16

Ata da VigésimaNonaReunião Ordinária da Quarta Sessão Legislativa da Sétima Legislatura da Câmara Municipal
de São José do Vale do Rio Preto, realizada aossetedias do mês dejunhodo ano de dois mil e dezesseis, sob a presidência
do Senhor VereadorLucas Duarte Rabelloe com a presença dos VereadoresRosana Raposo Vasti Esteves da
Cunha,Marcelo Rabello Neves, Luís Carlos da Silva,Francisco Lima Bulhões, Dárcio Andriolo Machado,Maria
Anunciação da SilvaCarlos Alberto de Oliveira e Luís de Souza Teixeira,que assinaram o livro de presença,e,havendo
número legal, às dezessete horas e quarentaminutos, fazendo a invocação regimental, deu início aos
trabalhos.Emseguida,convidou o Senhor Dalmo Machadopara fazer a leitura de texto da Bíblia Sagrada.A seguir, o
Senhor Presidente solicitou que o Segundo Secretário, VereadorFrancisco Lima Bulhões, fizesse a leitura da ata de
nº28, da Sessão Ordinária do diadois de junho de dois mil e dezesseis, que, depois de lida, foi aprovada, na forma
regimental, sem qualquer ressalva. Logo após, o Senhor Presidente solicitou que aVereadoraRosana Raposo Vasti
Esteves da Cunha, Primeira Secretária, fizesse a leitura do Expediente,de acordo com o Regimento Interno Cameral,
artigo 63, inciso primeiro, letra B, do qual constavam:Requerimento nº 289/16 (Solicita comparecimento da Sra. Sidneia
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da Cunha Machado, dia 14/06, às 18 horas, de Autoria da Mesa Diretora); Requerimentos Informações nºs 284/16 e 285/
16, de Autoria da Vereadora Rosana RaposoVasti Esteves da Cunha), e Indicações nºs 286/16, 287/16 e 288/16, de Autoria
da Vereadora Rosana RaposoVasti Esteves da Cunha. Finda a leitura do Expediente ehavendo orador inscrito para a fala
do Expediente, usou a Tribuna a VereadoraRosana Raposo Vasti Esteves da Cunha, que iniciou cumprimentandoo
Excelentíssimo Senhor Presidente, os Excelentíssimos Vereadores, os Secretários Municipais presentes e demais
Senhores e Senhoras. Solicitou, à Secretaria de Municipal de Meio Ambiente,providências sobre o lixo existente no
Sítio São Guido, oportunidade em que pediu posicionamento do Secretário, ressaltando que a estrada liga o bairro
Floresta ao bairro Pinheiros.  Mencionou ainda que, caso não sejam tomadas as providências cabíveis, estará encami-
nhando o relato ao Ministério Público. Mencionou também sobre os carros abandonados, no pátio da Coopervale, bem
como sobre um problema de esgoto em frente a Câmara Municipal, no sentido de demonstrar como o executivo e suas
Secretarias têm encontrado dificuldades para resolver problemas tão pequenos, e, na maioria das vezes, causando
maiores transtornos na cidade. Destacou o seu encontro com o Secretário de Meio Ambiente, onde o assunto principal
foi a colocação da água no poço da Cachoeira. Ressaltou o que já havia sido falado por outros vereadores sobre os
cortes das árvores que deveriam ser realizados pela Empresa Ampla, e que até o momento nada tinha sido feito, bem
como ouviu o Secretário dizer que ele não tinha conhecimento de tal necessidade e, por conta de tal posicionamento,
solicitou que o Presidente da Comissão de Municipal de Educação, Saúde e Meio Ambiente se pronunciasse em relação
a esse pedido, bem como com relação ao do lixo. Finalizou sua fala, desejando uma boa noite a todos. E,havendo Ordem
do Dia, Requerimento nº 289/16 (Solicita comparecimento da Sra. Sidneia da Cunha Machado, dia 14/06, às 18 horas de
Autoria da Mesa Diretora)eRequerimentos Informações nºs 284/16 e 285/16, de Autoria da Vereadora Rosana RaposoVasti
Esteves da Cunha),aprovados simbolicamente,e Indicações nºs 286/16, 287/16 e 288/16, de Autoria da Vereadora Rosana
RaposoVasti Esteves da Cunha, aprovadas simbolicamente,e,havendo orador inscrito para as Explicações Pessoais,
usaram a Tribuna os VereadoresMaria Anunciação da Silva, Marcelo Rabello Neves eDárcioAndriolo Machado.Às
dezenove horas e dezminutos, o Senhor Presidente deu por encerrada a Sessão, agradecendo a presença de todos e
registrando a presença de visitantes no plenário, convocando os Vereadores para a próximaSessão ordinária, a ser
realizada no dianove de junhode dois mil e dezesseis, às dezessete horas e trinta minutos, coma seguinte Ordem do
Diadefinida: Projetos deliberados pelas Comissões Permanentes. E eu, Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha, Pri-
meira Secretária, para que tais relatos integrem os anais desta Casa, mandei lavrar a presente Ata que, depois de lida
e achada conforme, será assinada por quem de direito. São José do Vale do Rio Preto, emsete dejunhode dois mil e
dezesseis.
GFC

Ata nº 030 /16

Ata da TrigésimaReunião Ordinária da Quarta Sessão Legislativa da Sétima Legislatura da Câmara Municipal de São
José do Vale do Rio Preto, realizada aosnovedias do mês dejunhodo ano de dois mil e dezesseis, sob a presidência do
Senhor VereadorMarcelo RabelloNeves e com a presença dos VereadoresRosana Raposo Vasti Esteves da
Cunha,Francisco Lima Bulhões, Dárcio Andriolo Machado,Maria Anunciação da Silva,Carlos Alberto de Oliveira e
Luís de Souza Teixeira,que assinaram o livro de presença,estando ausentes os Vereadores Lucas Duarte Rabello e
Luís Carlos da Silva e,havendo número legal, às dezessete horas e trinta e cincominutos, fazendo a invocação regimen-
tal, deu início aos trabalhos.Emseguida,convidou o Pastor Charles Vasconcelos de Limapara fazer a leitura de texto da
Bíblia Sagrada.A seguir, o Senhor Presidente solicitou que o Segundo Secretário, VereadorFrancisco Lima Bulhões,
fizesse a leitura da ata de nº29, da Sessão Ordinária do dia07 de junho de dois mil e dezesseis, que, depois de lida, foi
aprovada, na forma regimental, sem qualquer ressalva. Logo após, o Senhor Presidente solicitou que aVereadoraRosana
Raposo Vasti Esteves da Cunha, Primeira Secretária, fizesse a leitura do Expediente,de acordo com o Regimento
Interno Cameral, artigo 63, inciso primeiro, letra B, do qual constavam: Ofício GP nº 341/16, protocolo nº 291/16
(Projeto de Lei que Altera o §1º do Artigo 4º da Lei nº 114, de 1991); Ofício GP nº 344/16, protocolo nº 290/16 (Encaminha
resposta a Requerimento do Vereador Luís Carlos da Silva); Convite da ALERJ para Evento SuperaRio, dia 13/06, em
Nova Friburgo, e Convite do Colégio Paraíso dos Anjos para o Arraiá Paraíso dos Anjos, dia 02/07. Finda a leitura do
Expediente,não havendo orador inscrito para a fala do Expediente,não havendo Ordem do Diaenão havendo orador
inscrito para as Explicações Pessoais, às dezessete horas e cinquenta e cincominutos o Senhor Presidente deu por
encerrada a Sessão, agradecendo a presença de todos ,registrando a presença de visitantes no plenário, convocando os
Vereadores para a próximaSessão ordinária, a ser realizada no diaquatorze de junhode dois mil e dezesseis, às
dezessete horas e trinta minutos, coma seguinte Ordem do Diadefinida: Projeto de Lei nº 238/16 Solicita Abertura de
Crédito Adicional Suplementar no valor de R$483.917,31 – Quatrocentos e oitenta e três mil, novecentos e dezessete
reais e trinta e um centavos) e demaisProjetos deliberados pelas Comissões Permanentes. E eu, Rosana Raposo Vasti
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Esteves da Cunha, Primeira Secretária, para que tais relatos integrem os anais desta Casa, mandei lavrar a presente
Ata que, depois de lida e achada conforme, será assinada por quem de direito. São José do Vale do Rio Preto, emnove
dejunhode dois mil e dezesseis.
GFC

REPUBLICADA POR ERRO DE DIGITAÇÃO

PORTARIA Nº 17, DE 31 DE MAIO DE 2016.

O PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE SÃO JOSÉ DO VALE DO RIO PRETO, no uso das atribuições
que lhe confere a legislação em vigor,

R E S O L V E:

Art. 1º – Exonera a servidora CHARLENE VERÍSSIMO DA SILVA do cargo de provimento em comissão de
Diretor Geral, a partir de 1º de junho de 2016.

Art. 2º – Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

LUCAS DUARTE RABELO
Presidente da Câmara Municipal

Atesto, para os devidos fins, que a presente Portaria foi afixada no muro do hall de entrada da Câmara Municipal, no
dia 31/05/2016. Thalita Machado Faraco de Oliveira, Chefe de Gabinete Matrícula nº 172-1
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